



ALEC 18

Ne brisons pas la dynamique des particuliers et des territoires !

En tant que Président de l'Alec du Cher je ne peux qu'approuver le communiqué de presse « Rénovons » co-signé notamment par la Présidente de la Fédération Nationale des Alec, Maryse Combre, appelant le Gouvernement à garantir le financement de l'intégralité des dossiers MaPrimeRénov' déposés et à venir pour l'année 2025 et anticiper d'ores et déjà l'année 2026, pour que la dynamique perdure. Malheureusement, nous sommes sûrs que cette interruption « estivale » va briser l'élan des ménages engagés dans un parcours de rénovation d'ampleur de leur logement. De plus, quel est le signal envoyé aux élus locaux en passe de signer les Pactes Territoriaux avec l'ANAH (Agence Nationale de l'Habitat) et les services de l'état afin de s'engager dès 2025 dans le déploiement d'un véritable Service Public de la Rénovation de l'Habitat pour tous et partout ?

Les territoires comme le Conseil départemental du Cher ont été au rendez-vous de la rénovation en investissant à travers les pactes Territoriaux dans un Service Public de la Rénovation de l'Habitat. Le gouvernement est responsable du maintien de la dynamique ainsi créée et doit maintenir les moyens financiers nécessaires et initialement annoncés.



Christian Gattefin, Président de l'Alec 18.

NOS PERMANENCES

Pour être au plus proche de **vos besoins** !

Rencontrez un conseiller à proximité de chez vous ! (Sur rendez-vous)



Permanences

Rencontrez nous près de chez vous dans tout le département

Aubigny/Nère : 3ème mardi matin de chaque mois

Boulleret : 1er mardi matin de chaque mois

Bourges : 2ème mardi après - midi de chaque mois

Chéry : 3ème jeudi matin du dernier mois de chaque trimestre

Dun-sur-Auron : 1er jeudi matin de chaque mois

La Guerche-sur-l'Aubois : 4ème jeudi matin de chaque mois

Les Aix d'Angillon : 2ème vendredi après-midi de chaque mois

Saint-Amand-Montrond : 2ème mardi matin de chaque mois

Saint-Martin-d'Auxigny : 2ème vendredi matin de chaque mois

Vierzon : 1er vendredi matin de chaque mois

Ça a eu lieu



Il y a peu, deux conseillers de l'Alec 18 ont assisté à une formation sur la ventilation double flux. L'occasion d'aborder ce sujet trop souvent mineur dans les projets de rénovation de l'habitat, pourtant source de confort et d'économies d'énergie !



Des visites de 5 rénovations « Energie nov' » ont eu lieu sur Bourges Plus entre mai et juin. Ces visites guidées par les particuliers ont permis de faire le point sur les nouvelles performances énergétiques des logements. Une source d'inspiration pour les participants !



MaPrimeRénov' pour une rénovation d'ampleur est suspendu cet été. Les autres dispositifs de l'ANAH (MaPrimeRénov' « monogeste », MaPrimeRénov' COPRO, MaPrimeAdapt ...) sont maintenus. Les Conseillers France Rénov' de l'Alec 18 restent donc à votre disposition pour vous informer.



ACTUALITÉS PARTAGÉES

Faites de l'écologie :

Le samedi 24 mai, l'Alec 18 était au rendez-vous pour l'édition 2025 de la « Faites de l'écologie » et son après-midi festive au jardin de l'Archevêché à Bourges !

« Faites de l'écologie » est un rendez-vous proposé par l'agglomération Bourges Plus et la ville de Bourges. Pendant 9 jours des animations diverses et variées (ateliers, conférences, sortie nature...) se succèdent, avec comme dénominateur commun la sensibilisation à la préservation de l'environnement et la présentation de solutions simples participant à la transition écologique de notre territoire. Ainsi, l'Alec 18 a partagé un stand avec Bourges Plus et Dorémi Rénovation. Ce fut une belle occasion d'échanger avec près de 60 visiteurs autour des matériaux biosourcés et recyclés qui peuvent être mis en oeuvre dans leurs projets de rénovation de l'habitat.



Salon des partenaires de l'assemblée générale des maires du Cher :

L'Alec 18 a pu participer au salon des partenaires des Maires du Cher le 13 juin 2025 au matin dans les jardins du château d'Ainay-Le-Vieil. L'occasion pour l'Alec 18 de se présenter aux nombreux élus locaux présents. L'occasion également de faire connaître le travail de cellule d'animation et de développement des énergies renouvelables thermiques dans le Cher. Cette cellule regroupe le Syndicat Départemental de l'Energie du Cher (SDE18), Adefibois Berry et l'Alec 18. Massamba NDIAYE, chargé de mission ENR thermiques à l'Alec 18, a ainsi pu renseigner des maires intéressés par la production de chaleur renouvelable.

Nous remercions l'association des Maires du Cher de nous avoir si bien accueillis dans ce cadre exceptionnel.



À venir



Échange entre équipes des structures de Cher Habitat le 9 septembre



Assemblée générale de FLAMES à Cahors le 10 septembre



3 formations des animatrices des maisons France service fin septembre à Bourges

Pour ne rien rater de nos actualités et animations :

Facebook : Alec 18 / site internet : alec18.fr

Ouverture du Lundi au Vendredi de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00